



Con Sistema para el Retiro habrá pensiones del 28%

En 2020, cuando se llegue a pensionar la primera persona bajo el esquema de las Afores, en el que el monto que capte rondará en la cuarta parte de su último ingreso, ésta tiene que incrementar sus participaciones obligatorias y voluntarias.

Actualmente las **pensiones** que paga el **Instituto Mexicano del Seguro Social** oscilan entre el 75 y 100 por ciento del último salario del trabajador, porcentaje que el actual **Sistema de Ahorro para el Retiro** no proyecta otorgar donde se estima que lleguen al 28 por ciento de las últimas percepciones económicas.

Lo anterior indica que hoy en día existen personas que reciben el mismo monto de su **salario**, es decir si percibían 15 mil pesos, eso captan como pensión, esto no pasará en 2020 cuando se llegue a pensionar la primera persona bajo el esquema de las Afores, donde el monto que capte rondará en la cuarta parte de su último ingreso.

Para obtener más recursos es necesario que se incrementen las aportaciones obligatorias y voluntarias y aún así será complicado que acumulen dinero suficiente para retirarse con la totalidad de su último salario, según diversos análisis. “Se está evaluando con toda seriedad elevar las contribuciones, lo que se requiere hacer es conversar con todos los involucrados”

Para que un trabajador de entre 35 y 40 años obtenga una pensión del 100 por ciento de su último salario, tendría que ahorrar de manera voluntaria durante 25 años casi 28 por ciento de sus ingresos mensuales, según un análisis de Fitch Ratings.

Un trabajador que comenzó a cotizar a los 25 años tendría que ahorrar por 40 años un 5.65 por ciento de su salario para que su pensión sea del nivel de 94 por ciento de su último salario, según el reporte “Comparación entre Retiros Programados del SAR y Pensión del IMSS”, realizado por Fitch Ratings.

Moisés Pérez Peñaloza, director de inversiones institucionales de Invex explicó que el nivel de pensiones que se pagarán con el actual sistema son muy bajas, sin embargo se tiene que verificar de dónde saldrían los recursos para pagar tasas de contribución más altas.

“La gran pregunta será quién cargará con ese gasto extra (...) se busca que la gente también participe de alguna forma porque no todo puede recaer de un sólo lado, porque el gobierno, los trabajadores y los patrones dirán que no pueden absorber ese costo”, destacó.

Este miércoles Luis Videgaray titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público anunció que probablemente tendrán que incrementar las contribuciones.